

# 国道32号 大橋通り→はりまや橋の車線運用変更！

記載日：令和元年6月11日

土佐国道事務所長が議長を務める高知県渋滞対策協議会では、交通渋滞の緩和を図るため、渋滞対策の検討・対策を実施しています。この度、令和元年6月7日(金)早朝に高知市の国道32号(大橋通り交差点～はりまや橋交差点)区間の車線運用が変更となりました。

車線運用変更前の令和元年6月5日(水)には、高知県警察本部・高知警察署・県及び市職員と合同でチラシ配布を実施し、さらに車線運用変更当日の通勤時間帯には、高知県警察本部と合同で街頭指導を行い、運転手の方々に注意を呼びかけました。

今後も各種の広報活動を行っていくとともに、運用開始後の交通状況調査を行い、渋滞対策の効果検証を実施する予定です。

<対策効果が確認できるシミュレーション動画はこちらから>

[http://www.skr.mlit.go.jp/tosakoku/information/public\\_comment/public\\_comment2/index.html](http://www.skr.mlit.go.jp/tosakoku/information/public_comment/public_comment2/index.html)



【チラシ配布】



【街頭指導】



【運用開始日渋滞状況】